

Acrostiche

Regard sur le monde d'aujourd'hui,

Encore trop d'inégalités pour les droits de la femme.

Gérer la maison, les enfants, son mari, sa carrière

Avec en plus le regard de la société,

Relou tout ce qu'on attend de la femme de nos jours et

Difficile de se comprendre entre masculin et féminin.

Femme + homme, femme + femme ou femme toute seule,

Et surtout à chacune sa beauté...

Même en mini-jupe, une femme doit être respectée.

Intéressant le regard de la femme sur la société

Ne surtout pas le banaliser

Important de la laisser s'exprimer et surtout

Ne pas en venir à mépriser les hommes.

Sheyenne, 12 ans